

# 議員提出議案

9月定例会では、議員から次の1議案が提出され、原案のとおり可決しました。なお、可決した決議書は、関係行政庁等へ提出しました。

## ◆米政府に対し三度の未臨界核実験に抗議するとともに今後行わないことを求める決議（抜粋）

7月19日、米国エネルギー省（核安全保障局）が、昨年12月と今年2月の2回に渡り、未臨界核実験を強行していたことが明らかになりました。米国政府は昨年9月15日に未臨界核実験をおこない、11月および今年3月にも世界に隠れて新たな形態での核実験を強行しました。被爆国日本国民の願いを踏みにじる行為に強く抗議するものです。

米国政府は、未臨界実験の目的について、保有する核兵器の信頼性と実効性を維持するためと主張しています。しかし核兵器の実験は、たとえそれが核爆発を伴わないものであっても、核兵器の保有や配備を継続し、使用に備えるものであり、2009年4月、オバマ大統領がブラハで約束した「核兵器のない世界を追求する」との目標に逆行するものです。

核兵器のない世界の実現は、核兵器を禁止してこそ可能になります。米国政府がいつさいの核実験、核開発計画を放棄し、核兵器全面禁止条約の実現のためにただちに努力を始めるよう、強く求めるものです。以上、決議する。

# ◆◆ インフォメーション ◆◆

## 会議録を一般公開しています

○議案の審議等、詳しくお知りになりたい方は、会議録が閲覧できますのでご覧ください。図書館、公民館、市議会ホームページにてご覧いただけます。

★会議録検索のアドレス

<http://www.kaigiroku.net/kensaku/honjo/honjo.html>

## 一般質問の議会中継を行っています

○市議会定例会一般質問の録画配信をインターネットで行っています。市議会のホームページからアクセスしていただき、ご覧ください。また、本庄ケーブルテレビでは、生中継・録画中継を実施しています。

★一般質問録画配信のアドレス

<http://www.discussvision.net/honjosi/index.html>

# 議会閉会中のイベント

## 先進地の行政視察

総務委員会及び建設産業委員会の両委員会は、それぞれの行政課題について調査研究のため行政視察を行いました。

視察後、総務委員会及び建設産業委員会は、9月定例会において議長へ調査報告書を提出しました。期日・調査事項・視察先は、次のとおりです。

### 総務委員会（8月8日～10日）

自主防災組織の育成について（出雲市）

食糧・飲料水及び生活必需品等の確保・供給体制の整備について（松江市）

指定管理者制度導入施設の管理運営と課題について（米子市）

### 建設産業委員会（8月22日～24日）

遊休農地バンク制度について（鹿児島市）

中心市街地の活性化について（八代市）

中心市街地の活性化について（豊後高田市）



## 常任委員会

9月定例会で閉会中の継続審査とした『平成22年度本庄市一般会計歳入歳出決算認定について』ほか、10件の決算認定議案について、10月24日及び25日に総務委員会と建設産業委員会、10月26日及び27日に厚生文教委員会を開催しました。

審査結果については、12月定例会本会議において各委員長から報告され、最終的な審議がなされる予定です。

## 12月定例会の予定

11月29日（火）	10：00～	説明
11月30日（水）	10：00～	案質疑
12月14日（水）	9：30～	一般質問
12月15日（木）	9：30～	一般質問
12月16日（金）	9：30～	一般質問
12月20日（火）	10：00～	議案採決

※本会議の日程は、議事の都合により変更になることがあります。

# 編集後記

東北地方太平洋沖地震の発生から半年が経とうとしている時、9月に上陸した台風の大雨によって、安全安心と言われている本庄市も多大な被害が出てしまいました。

本庄市では、幸いにも命を奪われた方はおりませんでした。が、いつこのような天災が起きるかわかりません。今後二度とこのような天災が起きないように祈るばかりです。

表紙写真のように元気に子どもたちが、今後とも、のびのびと運動でき、平和で暮らせるように、より良い街づくりに向けて市議会としても微力ながら力を合わせて、頑張りたいと思います。

副議長	委員	副委員長	委員長
柿木	堀小	早野	清
沼村	田口	暮野	綾
光	美	伊	ち
広	達	代	え
津	雅	子	子
男	二	子	子